

Bonjour à tous,

J'espère que vous allez tous bien ainsi que vos familles.

Au quatrième jour de confinement le temps commence à paraître long et pourtant nous n'en sommes qu'au début.

Avec le beau temps et le printemps la tentation est grande d'ouvrir une parenthèse et de

« sortir un peu prendre l'air ».

Il faut pourtant respecter strictement la consigne et **RESTER CHEZ SOI**.

Les saint Martinois se mobilisent depuis deux soirs pour rendre hommage aux soignants. C'est une belle initiative de solidarité. Ne sortez pas de chez vous pour participer à cet hommage et ne rejoignez pas vos amis à cette occasion. Restez sur vos balcons.

La limitation drastique du nombre de contacts est la seule clé du ralentissement de la transmission du virus.

Chaque dérogation, chaque entorse à cette règle dure mais efficace peut engendrer de nouveaux cas donc des décès supplémentaires.

Je vous souhaite **BON COURAGE**.

Comme vous, j'ai hâte de retrouver chacun d'entre vous pour passer à l'action, vous me connaissez, mais d'abord montrons l'exemple: **Restons chez nous!**

Bien amicalement,

Hervé PAUL